

MUSYRAN MUHAJIRIN CABANG BANJARMASIN 7 SUKSES SUSUN KEPEMIMPINAN BARU

Selasa, 13-09-2016

Seiring telah dilaksanakannya Musyawarah Cabang Banjarmasin 7 beberapa bulan yang lalu, maka permusyawaratan ditingkat bawahnya haruslah dilaksanakan dalam waktu segera sesuai amanat organisasi yang tertuang dalam AD/ART Muhammadiyah. Sehubungan dengan hal tersebut, maka Pimpinan Ranting Muhammadiyah Muhajirin baru-baru ini telah melaksanakan musyawarah ranting dengan agenda laporan pertanggungjawaban dan pemilihan pengurus baru.

Kegiatan yang dihadiri seluruh warga ranting Muhammadiyah yang berlokasi di Jalan Simpang Ulin I Banjarmasin tersebut dilaksanakan di ruang Mushalla Muhajirin. Dalam laporannya Abdul Khaliq, S.Pd.I, M.Pd selaku Sekretaris PR. Muhammadiyah Muhajirin menyampaikan beberapa kegiatan yang secara kontinyu dilakukan. Diantaranya: 1) warga yang rutin mengikuti kegiatan shalat berjamaah lima waktu senantiasa mengalami peningkatan jumlahnya; 2) kegiatan pengajian dilaksanakan setiap kali ba'da Magrib dan Isya yang diberikan secara bergantian; 3) kegiatan ta'mir ramadhan; 4) kegiatan pengumpulan dan penyaluran zakat fitrah; 5) kegiatan penyembelihan hewan qurban dari tahun ke tahun mengalami peningkatan yang signifikan dari segi jumlahnya, semula hanya 4 ekor/tahun sekarang sudah mencapai 11 ekor/tahun. Bahkan PR. Muhammadiyah Muhajirin secara rutin mendapatkan amanah untuk menyelenggarakan penyembelihan hewan qurban dari PT. Suzuki Mitra Megah Profitamas Banjarmasin. Di samping itu berbagai kegiatan lainnya senantiasa mendapatkan dukungan dari berbagai pihak seperti: Univ. Muhammadiyah Banjarmasin, Duta Mall Banjarmasin, Butik Emas Banjarmasin, serta Golden Tulip Galaxy Hotel Banjarmasin.

Agenda pemilihan pimpinan baru dilakukan secara aklamis dengan ketua Bapak H. Hafnie Arifin. Susunan kepengurusan lainnya adalah wakil ketua: Drs. Irwandi Zaliannoor; Sekretaris: Abdul Khaliq, S.Pd.I, M.Pd dan dibantu wakil sekretaris: Sufiyanto PYN, S.Si. Bendahara masih dipercayakan kepada H. Purtani L dan wakilnya H. Abdul Basid, SH.I. Kepengurusan lainnya dibantu oleh: H. Ahmad Fitri Rusli, S.Ag; H. Muhammad Iلمي; Muhammad Thaher; Zainal Hakim dan Qamaruddin. (Abdul Khaliq/MPI PWM Kalsel)